

NOBU HOTEL

LOS CABOS

***Nobu Hotel Los Cabos* estrena exclusivas residencias. *Nobu Residences Los Cabos* da la bienvenida a los huéspedes a su hogar lejos de casa**

- *Nobu Residences Los Cabos* celebrará su apertura oficial en marzo de 2023 como una extensión del lujoso y sofisticado *Nobu Hotel Los Cabos*.

Ciudad de México a 13 de febrero de 2023.- Ubicado a orillas del Océano Pacífico en Baja California Sur, ***Nobu Residences Los Cabos*** presenta un concepto totalmente privado y alberga 60 exclusivas residencias. Combinando el estilo de vida característico de *Nobu* y su emblemático diseño, *Nobu Residences* ofrece a sus huéspedes un distintivo servicio de lujo, restaurantes exclusivos y amenidades únicas para sus huéspedes.

“Desde su apertura en 2019, ***Nobu Hotel Los Cabos*** se ha convertido en un destino de lujo preferido por los más exigentes huéspedes y sibaritas de todo el mundo”, comenta Mariana Briseño, gerente de relaciones públicas a nivel corporativo de RCD Hotels. “Y con la creciente demanda de productos *multi-room*, ***Nobu Residences Los Cabos*** cubre las necesidades para atender a los viajeros más exigentes que buscan este tipo de alojamiento”

Además de la apertura de las residencias, el resort introduce un nuevo y fresco concepto gastronómico, junto al ya icónico ***Nobu Restaurant***, y al steakhouse ***Ardea*** que cumple dos años de operación con servicios de la más alta gama. Así, ***Muna Restaurant*** presentará un menú de inspiración mediterránea, ofreciendo exquisitos sabores, aromas y texturas de la región para que los huéspedes exploren y disfruten. En la idílica terraza de ***Muna Restaurant*** se encuentra ***M Bar***, donde los invitados podrán deleitarse con impresionantes vistas de la puesta de sol y exquisitos cócteles insignia. Junto a *Nobu Residences*, habrá una nueva pista de *pickleball* que se sumará a nuestras vanguardistas amenidades *wellness*.

Además de los exclusivos restaurantes y servicios especiales, ***Nobu Residences Los Cabos*** ofrece un lujoso confort en cada alojamiento. Con una tarifa inicial promedio de \$1,600.00 USD por noche, las residencias ofrecen a los huéspedes una variedad de categorías de habitaciones, incluyendo:

- *Hikari*: Un dormitorio con vistas al jardín o al campo de golf.
- *Asahi*: Dos dormitorios con vistas al jardín o al campo de golf.
- *Sakyū*: Tres dormitorios con piscina privada.
- *Ático Kogane*: Cuatro dormitorios con terraza privada.

El concepto de "hogar lejos del hogar" invita a los huéspedes a disfrutar de una suite privada de lujo y al mismo tiempo de los beneficios de una estada en un hotel de alta gama. Cada residencia está equipada con una cocina de última generación, dando a los huéspedes la

NOBU HOTEL

LOS CABOS

opción de preparar sus propias comidas o reservar un chef privado para servirles mientras están en la intimidad de su propia suite.

Para obtener más información acerca de **Nobu Residences Los Cabos** por favor visite www.LosCabos.NOBUHotels.com

###

Acerca de Nobu Hotel Los Cabos

Creado y detallado por el famoso chef japonés, el chef Nobu Matsuhisa y el actor ganador de un premio de la Academia, Robert De Niro, el concepto de *Nobu Hotel* trae una experiencia iluminadora y única a las costas de Cabo San Lucas. La propiedad de 200 habitaciones combina a la perfección el minimalismo japonés contemporáneo con materiales y acabados mexicanos naturales de origen local. El exclusivo restaurante y bar *Nobu* está ubicado frente a la playa del océano Pacífico ofreciendo la famosa experiencia *Nobu* con una vista extraordinaria. El complejo de playa cuenta con amplias instalaciones que incluyen espacios para eventos y reuniones, un lujoso spa, tiendas minoristas, así como una variedad de experiencias gastronómicas y de descanso únicas. Para obtener más información visita www.LosCabos.NOBUHotel.com.

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancun*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by Marriott*® en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Malu Méndez
Cel. 55.3732.8203
malu@lithiumpr.mx

Emiliano López
Cel. 55.1333.4467
emiliano@lithiumpr.mx